



西河原小だより

令和元年 6月 28日(金)

茨木市立西河原小学校

～一人ひとりが輝き、笑顔と学びがあふれる学校に～

校長 前田 浩二

1. あいさつをする。
2. しっかり話を聞く。
3. 友だちを大切にする。
4. チャレンジする。
5. ルールを守る。
6. 夢や目標をもつ。

～6.18 あれから、1年～

やっと梅雨に入り、カエルの鳴き声を聴くと梅雨を喜んでいるようにも感じます。さて、新学期がスタートし早3ヶ月、新しいクラスがスタートし子ども達どうしのつながりも日々の様々な学習や生活を共にする中で徐々に深まろうとしています。昨年同じ時期の学校だよりを見ると、6月18日(月)朝7時58分、突然襲った大阪北部地震のことでした。あれから1年。建物の被害をはじめ、日々の生活など不安なことも多く起こりました。学校においてもいろんな変化の中で保護者、地域のみなさんに応援、支えていただきこの1年を送ることができました。改めて感謝申し上げます。先日6月18日に昨年の地震に合わせて、市内全小学校で地震災害初動確認訓練が行われました。地域の自主防災関係の方に集まっていたき、「誰が・いつ・どのように」行動するか、具体的に避難誘導確認、避難所開設の動きなどを確認しあいました。災害はいつやってくるか、わかりません、だからこそ今回の訓練は今後とも定期的に行い、学校においても避難訓練の実施は必要だと強く思いました。

6/19(水)西河原ピースミーティング中に、ユニセフの方に来ていただいて全児童でお話を聞きました。子どもの感想です。「どこの国も、みんな幸せになったらいいな。講演会でたくさんの子どものきれいな水を飲めていませんでした。内戦があり、船で違う国へ行ったりしていました。そんな映像を見て日本は平和でいいなと思いました。自分の小遣いでユニセフ募金を応援したい。今、自分も日本も幸せだと思いました」。子どもたちの平和を願う気持ちを大切にしたいです。

子どもたちにとって、楽しみにしていたプールが始まりました。昨年の地震以降、プール堀が撤去され仮囲いとなり、今年、市内仮囲いのすべての学校のプール堀工事が今年の夏以降に延期となり、仮囲いのまま夏のプールを開くこととなりました。子どもたち、保護者のみなさまには大変ご心配をおかけします。

(校長・前田 浩二)

熱中症事故防止について

(市内共通事項)

- ・環境省熱中症対策予防情報サイトにて、枚方(大阪)の観測地点における暑さ指数(WBGT)が31℃「危険」に達した場合、体育の授業、夏季休業中の水泳指導等の運動を伴う活動を中止します。
- ・水泳指導に関して、暑さ指数が31℃未満であっても水温が33℃を超える場合は活動を中止します。

7月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
	1㊦ 個人懇談① 要点監視	2㊦ 個人懇談②	3㊦ 個人懇談③	4 学校朝会 個人懇談④	5 個人懇談⑤ 6年防災教室	6 PTA 役員会 運営委員会 青健協 校庭開放
7	8㊦ お話ボランティア	9㊦	10㊦ 放課後子ども教室 校庭開放	11 児童朝会 SC	12	13
14	15 海の日	16㊦ 要点監視	17㊦ 放課後子ども教室	18㊦ 給食終了 大掃除	19 終業式 地区児童会 集団下校 10:50ごろ	20 ふるさと祭り
21 ふるさと 祭り予備日	22 水泳指導①	23 水泳指導②	24 校庭開放	25 水泳指導③	26 水泳指導④	27
28	29 水泳指導⑤	30 水泳指導⑥ 図書館開放	31 水泳指導⑦ 図書館開放			

☆個人懇談期間は 14 時 25 分ごろ下校します。

☆終業式の日は、10 時 50 分ごろ集団下校予定です。

☆夏休みの水泳指導について

7 月…22 日、23 日、25 日、26 日、29 日、30 日、31 日

8 月…1 日、2 日、20 日、21 日、22 日

} 全 12 回予定しています。

☆8 月の主な行事予定

26 日(月)始業式 27 日(火)給食開始 28 日(水)6年生連合水泳大会

30 日(金)連合水泳大会予備日・短縮終了(6年生は 28、30 日はお弁当が要ります。)

27 日(火)～30 日(金)は、5 限授業で、14 時 25 分ごろ下校予定となります。

☆今年の運動会は、9 月 28 日(土)です。予備日は 10 月 2 日(水)です。

7 月の生活目標

「暑さに負けず、けじめをつけよう」



ふれあい鑑賞会

ちゃんへんさんのパフォーマンスは凄かった！！
「夢を持つことの大切さ」
を語って頂きました。

プール清掃

5・6年生の皆さんが、
プール開きを前に、プールの
をきれいにしてくれました。
ありがとう！！



トップアスリート事業

男子バレーVリーグのサ
ントリーサンバーズの皆
さんが、超一流の技を披
露してくださいました。

田植え

5年生では、地域の方か
らの応援をいただいて、
田植えを行いました。
秋の収穫が楽しみです。





ユニセフ講演会

西河原ピースミーティングと位置付け、ユニセフの方からご講演をいただきました。

ヒロシマ修学旅行報告集会

6年生は今回のヒロシマ修学旅行で平和について学習したことを報告してくれました。6年生の思いが伝わる報告集会となりました。



「家庭学習がんばり週間」にご協力いただき、ありがとうございました！！

6月14日～20日の一週間、「家庭学習がんばり週間」と位置付けて、家庭学習の定着に向けて、取り組みを進めました。保護者のみなさまからご協力いただき、一定の成果を収めることができたと思います。ありがとうございました。ここで、保護者の方からの感想を一部掲載させていただきます。

- 学校から帰ってくると、すぐに机に向かい、宿題・勉強をする習慣がしっかりできています。今後もこのまま続けてほしいです。
- 月曜日始まりの学習週間に比べて、土日も取り組めるので、金曜日始まりの学習週間もイイですね。
- 簡単なおてつだいを探して、毎日することができました。G20について調べ、そこで話し合われる環境問題に目を向けることができました。引き続き、地球のために自分ができることを考えてみて下さい。
- この用紙になり、わかりやすくてとても良いと思っています。ほぼ毎日、いろいろ考えて宿題プラス何をしようか自分で決めて取り組んでいました。これからも1週間に1冊、読書は特に頑張ってください。